

# Nur ein paar Worte ...

## ... und ich wäre geblieben

Von NijiNiji

### Kapitel 5: ENDE?

Es vergingen einige Tage bis sich Kagome wieder an ihr normales Leben gewöhnt hatte. Eine zeitlang blieb sie aber noch zu Hause – der Schock saß ihr noch tief in den Knochen.

Ihrer Familie hatte sie nicht viel erzählt, eigentlich gar nichts. Sie wussten, dass Kagome von alleine zu ihnen kommen würde und wollten sie jetzt nicht drängen.

Nachdem 4 Tage vergangen waren, beschloss Kagome wieder in die Schule zu gehen, denn dort konnte sie sich wenigstens ablenken.

Und so kehrte bald der Frieden bei Kagome ein.

ENDE!

Nein, nein. War nur ein Scherz! Das wäre doch ein verdammt mieses Ende, und so etwas kann ich nicht zu lassen. Aber ehrlich gesagt hab ich gerade eine Schreibblockade... und deshalb bitte ich euch, euch etwas zu gedulden.

Eure sherry007